

**Concurso de 'allioli' para la feria navideña  
29/11/2009 Mediterráneo**

El Ayuntamiento de Les Coves de Vinromà ya ha cerrado la programación de Navidad. Así, el día 5 de diciembre se inaugurará la tercera edición de la Fira de Nadal, Gastronomía i Artesanía. El encuentro estará abierto también el domingo 6 y en él se podrán encontrar diversidad de productos. Además, se celebrarán multitud de actos paralelos como el primer concurso de allioli, conferencias, actuaciones o cuentacuentos y talleres para los más pequeños. RD

**Les Coves de Vinromà  
09/12/2009****El subdelegado acuerda con el alcalde de Les Coves incrementar la presencia de patrullas de la Guardia Civil en la población**

En el encuentro, en el que también estuvo presente el teniente coronel de la Guardia Civil, se hizo un llamamiento a la calma de la población y a la colaboración ciudadana. Se pide a los vecinos que utilicen el 062 si son conocedores de algún hecho delictivo o circunstancia sospechosa. Las estadísticas ponen de manifiesto que en lo que va de año se ha registrado un descenso del número de actos delictivos en la localidad. Hoy, 9 de diciembre, se celebró una reunión de trabajo en la Subdelegación del Gobierno en Castellón a la que asistieron el subdelegado, Antonio Lorenzo, el alcalde de Les Coves de Vinromà, Jacobo Luis Salvador, y una representación de la Guardia Civil, encabezada por el teniente coronel jefe de la Comandancia, Ángel Julio Cabello.

El encuentro se produjo a petición del primer edil de Les Coves, a raíz de los episodios delictivos que se registraron en pasadas semanas en la localidad. En el transcurso del encuentro, que fue considerado como "muy positivo" por ambas partes, Jacobo Luis Salvador transmitió la preocupación que los mencionados hechos han causado en la población. En la reunión se tomó la decisión de reforzar la presencia de patrullas de la Guardia Civil en el término municipal. Un refuerzo que dará continuidad al incremento de la frecuencia de paso de las patrullas que ya se viene produciendo en los últimos tiempos. Al término de la reunión, tanto el subdelegado, como el teniente coronel y el alcalde de Les Coves, quisieron "hacer un llamamiento a la calma de los ciudadanos y ciudadanas de la localidad, porque aunque de forma coyuntural se han producido unos desagradables hechos delictivos en los últimos días, lo cierto es que en lo que llevamos de año se ha registrado un descenso del número de delitos en Les Coves, se ha incrementado la presencia de patrullas en su término municipal y se va a seguir trabajando en la misma línea para salvaguardar la seguridad ciudadana".

Por último, el subdelegado y el teniente coronel quisieron "apelar a la colaboración ciudadana para que los vecinos pongan en conocimiento de la Guardia Civil a través del número de teléfono 062 cualquier hecho delictivo o circunstancia sospechosa de la que pudieran tener conocimiento".

**10-diciembre-2009 EL SET7****El alcalde de Les Coves convoca al PP para tratar la seguridad en el municipio**

El Alcalde de les Coves de Vinromà, Jacobo Salvador (JNP), atendiendo lo solicitado por el Grupo Popular en la última sesión plenaria celebrada, a causa de las últimas actuaciones delictivas acaecidas en la localidad, después de haber mantenido, el pasado martes, una reunión con los responsables de la seguridad ciudadana de la provincia, Subdelegado de Gobierno, teniente coronel jefe de la Comandancia y el capitán de la compañía ha convocado a la oposición hoy viernes, por la tarde, en el Ayuntamiento, para informarles del resultado de las gestiones realizadas y debatir las propuestas que puedan aportar.

**EL7SET 11-diciembre-2009****Lorenzo visita las obras del Plan Zapatero en Les Coves**

El subdelegado del Gobierno ha visitado en la mañana de hoy la localidad de Les Coves, donde en compañía del alcalde, Jacobo Luis Salvador, y del senador, Joan B. Cardona, ha visitado los trabajos de reposición de servicios, fundamentalmente del saneamiento, que se están desarrollando en las calles del casco antiguo. Se trata de unas obras que sufraga íntegramente el Gobierno de España a través del Fondo Estatal de Inversión Local, Plan Zapatero 2009, que tienen un presupuesto de 351.145 euros. Antonio Lorenzo ha destacado que además de las 20 personas que en estos momentos están trabajando en estas obras, las mismas vienen a poner solución a uno de los problemas que había en el municipio, por lo que ha dicho que, en Les Coves, como en otros muchos pueblos, esta inversión extraordinaria del Gobierno de España permite ejecutar de forma inmediata obras para las que no había presupuesto, y que hubieran tardado mucho en poderse realizar.

**Mediterráneo 09/12/2009****Aumentarán la vigilancia policial en Les Coves de Vinromà tras el incremento de delitos.**

En la mañana de hoy se ha celebrado una reunión de trabajo en la Subdelegación del Gobierno en Castellón a la que han asistido el propio subdelegado, Antonio Lorenzo, el alcalde de Les Coves de Vinromà, Jacobo Luis Salvador, y una representación de la Guardia Civil, encabezada por el teniente coronel jefe de la Comandancia, Ángel Julio Cabello. El encuentro se ha producido a petición del primer edil de Les Coves, a raíz de los episodios delictivos que se registraron la pasada semana en la localidad.

En el transcurso del encuentro, que ha sido considerado como "muy positivo" por ambas partes, Jacobo Luis Salvador ha transmitido la preocupación que los mencionados hechos han causado en la población. En la reunión se ha tomado la decisión de reforzar la presencia de patrullas de la Guardia Civil en el término municipal. Un refuerzo que dará continuidad al incremento de la frecuencia de paso